



La Corte felicita a Claudia y le expresa su disposición a trabajar en conjunto

El Episcopado también la felicita y expresa que los ganadores deberán de gobernar para todos

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

El pleno de ministros de la Suprema Corte felicitó ayer a la virtual presidenta de México, Claudia Sheinbaum, tras lograr un “hito en la historia del país” y convertirse en la primera mujer titular del Poder Ejecutivo.

En una carta enviada a la candidata presidencial ganadora, Norma Piña Hernández, presidenta de la SCJN, reconoció la decisión de los mexicanos en las urnas y le expresó que en el Poder Judicial de la Federación existe la mejor disposición para atender entre ambos poderes las demandas de justicia de los mexicanos.

“Esta decisión de los mexicanos representa, sin duda, un hito en la historia del país, entre otros motivos, por ser usted la

primera mujer que encabeza el Poder Ejecutivo Federal. Le extendemos una sincera felicitación y le deseamos éxito en la encomienda respaldada por millones de mexicanas y mexicanos en las urnas. Desde el Poder Judicial de la Federación reiteramos la importancia para nuestra democracia constitucional del diálogo abierto y honesto entre poderes, y nuestra mejor disposición para responder en conjunto a las demandas de justicia de la ciudadanía”.

BENEPLÁCITO DE LOS OBISPOS

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), que reúne a todos los obispos católicos de nuestro país, externaron ayer sus felicitaciones a la hoy virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo. En una misiva firmada por monseñor Rogelio Cabrera López, arzobispo de Monterrey así como monseñor Ramón Castro Castro, obispo de Cuernavaca, presidente y secretario general de la CEM, respectivamente recordaron a “todos los ganadores de esta contienda electoral que, cuando asuman sus cargos, los asumirán para todos: habrán de gobernar para todos los mexicanos”●